

# MISTERIO RESUELTO: SE ENCONTRÓ EL BUSTO PERDIDO DE ERNESTO VIDELA

La última vez que alguien había visto el busto de Ernesto Videla —donado por el Ejército a Cancillería en 2014— había sido en la otrora sede de la Academia Diplomática, en el Palacio Edwards, antes de que esta se mudara.

Más allá de eso, nada se sabía y ni siquiera había registros de la escultura del líder del equipo chileno que negoció el Tratado de Paz y Amistad con Argentina de 1984.

Este hecho, descubierto por "Reportajes" de "El Mercurio", extrañó y preocupó personalmente al canciller Alberto van Klaveren. Que un bien público, perteneciente al Estado, se perdiera, no era aceptable.

Por ello, el ministro encargó que se buscara el busto en cuestión.

Y, según informó Cancillería a "El Mercurio" esta semana, este fue encontrado.

Estaba, de acuerdo al ministerio, en el edificio donde actualmente funciona la Academia, en calle Moneda, en el edificio patrimonial del ex Hotel Mundial.

Aunque no se sabe cuándo ni cómo llegó ahí, en la cartera asumen que en algún momento se lo trasladó junto con parte del mobiliario y otras obras de arte que estaban en la anterior locación.

Actualmente, aclaran, la figura no está a la vista ni en exposición. Por ello, desde el Minrel agregan que el canciller y sus asesores decidirán pronto cuál será la ubicación permanente de la escultura, de la cual se había perdido todo rastro.